
SPD Fraktion 

Groß-Umstadt  

  

  

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

  

Der Magistrat klärt mit dem Landkreis als Bauherr für das Kreisklinikum die Anzahl 
der Stellplätze zu maximieren. 

Mögliche zusätzliche Stellplatzflächen, über die zu beraten ist sind: 

1. Parkdeck über der Parkplatzfläche der Ärzte neben der Haupteinfahrt. 

2. Neue Parkplatz- bzw. Parkdeckflächen im Bereich des derzeitigen 

Wirtschaftshofes. 

3. Parkdeckangebot direkt vor dem Klinikum auf und um die Fläche des ehem. 

Hubschrauberlandesplatzes 

Begründung: 

Die SPD steht zu unseren Kreiskliniken als einem der wichtigsten Standort- und 
Infrastrukturangebote für Groß-Umstadt und die Region. Wir unterstützen, daher das 
anstehende Bauleitplanverfahren. 

Gleichwohl sehen wir die große Herausforderung dieses Bereiches im 
Stellplatzangebot. Hier dürfen nicht nur Stellplätze wegfallen, sondern es müssen 
wegfallende ersetzt werden und nach Möglichkeit neue geschaffen werden. Dies ist 
nicht Bestandteil des Bauleitplanverfahrens, aber des sich anschließenden 
Bauantragsverfahrens. 

Der Landkreis bzw. der Landrat hat hier Gesprächsbereitschaft signalisiert. Nach 
Meinung der SPD besteht durchaus Potential vorhandene Fläche besser 
auszunutzen. Im Vordergrund dürfen in diesem Fall nicht nur optische Aspekte 
stehen. Die Herausforderung heißt, dass die vorhanden Fläche im Sinne von 
zusätzlichem Parkplatzangebot optimal auszunutzen ist. Optionen sind aus Sicht der 
SPD Groß-Umstadt hier gegeben. 

Gerade die Fläche vor dem Kreisklinikum, die für Landanflüge nicht mehr genutzt 
werden darf, sollte sich anbieten Parkraum neu zu schaffen. 

  

Groß-Umstadt, den 18.3.2017 


